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No dia 25 de julho, o Teatro Alberto 
Maranhão foi palco do "Grande 
Encontro do Brega". O destaque da noite 
foi a entrega do título de cidadão 
norte-rio-grandense, proposto pelo 
deputado Ubaldo Fernandes, ao cantor 
José Orlando. Organizado pela 
Associação Norte-rio-grandense de 
Promoção Sociocultural e 
Desenvolvimento Artístico - Andar, com 
apoio de emenda parlamentar de 
Ubaldo e execução pela Fundação José 
Augusto, o evento reuniu grandes 
nomes, como Ary Maia, Messias 
Paraguai, Fernando Luiz e Carlos 
Alexandre Júnior, que encerrou a noite 
com uma homenagem emocionante ao 
seu pai, Carlos Alexandre. Em 2023, o 
Deputado criou o Dia Estadual do Brega, 
através de Lei, para impulsionar a 
economia criativa. 

GRANDE ENCONTRO 
DO BREGA

O deputado estadual Ubaldo Fernandes 
foi a Macau no dia 5 de julho para o 
lançamento do "Na Base da Bola", que 
oferecerá futsal feminino e masculino para 
cerca de 70 crianças e adolescentes ao 
longo de 10 meses. O projeto é realizado 
pelo Centro Cultural Porto de Ama, que 
recebeu 100 mil reais de emenda do 
parlamentar. No evento, estavam o Prefeito 
Zé Antônio Menezes, o organizador Josean 
e o vereador Fagner Teodósio, que solicitou 
ao Deputado os recursos, que se somaram 
a outros da Prefeitura. À frente da iniciativa, o 
Padre João Batista agradeceu a Ubaldo e 
ao Município, destacando que o esporte 
promove o desenvolvimento psicomotor e 
outras habilidades essenciais à formação 
dos indivíduos.

"NA BASE DA BOLA" 
EM MACAU
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O Deputado estadual Ubaldo 
Fernandes tem a satisfação de anunciar 
um importante avanço para a 
infraestrutura urbana de Natal. Com 
recursos provenientes de uma emenda 
parlamentar no valor de R$ 170 mil, a 
Prefeitura de Natal realizou a licitação para 
o capeamento asfáltico da Rua 
Camaragibe e de outras vias na zona 
Leste da cidade. A empresa vencedora já 
foi definida e os trabalhos estão prestes a 
começar. Ubaldo fez questão de 
compartilhar essa excelente notícia 
pessoalmente com os moradores no mês 
de julho. "É um grande prazer trazer boas 
notícias. Com esse investimento, estamos 
melhorando a qualidade das vias e a 
qualidade de vida dos residentes”, 
destacou o parlamentar. 

FESTA DE SANT’ANA 
CURRAIS NOVOS

O Deputado Ubaldo Fernandes participou 
da tradicional Festa de Sant'ana em Currais 
Novos, um evento que, graças a uma lei de 
sua autoria, foi recentemente reconhecido 
como Patrimônio Imaterial Cultural e 
Religioso do RN. Ele aproveitou para 
participar de conversas e realizar entrevistas, 
reforçando seu compromisso com o 
desenvolvimento e a valorização do 
município, uma vez que destinou emenda 
parlamentar para o evento. "Foi uma alegria 
enorme estar presente em mais uma edição 
desta celebração tão significativa para a 
nossa cultura e religiosidade. A Festa de 
Sant'ana é um símbolo importante para o 
estado como um todo, e o nosso 
reconhecimento como Patrimônio Imaterial 
é um passo importante para a preservação e 
promoção de nossa rica herança cultural".



MAIS UMA CONQUISTA 
PARA REGIÃO LESTE

O Deputado Ubaldo Fernandes destaca que a reforma da Quadra das Rocas está na fase final, trazendo melhoria para a 
qualidade de vida local. A obra foi viabilizada graças ao empenho conjunto de Ubaldo e do vereador Herberth Sena, com o apoio 
crucial do então senador Jean Paul Prates, que, em 2019, destinou uma emenda de R$ 250 mil. O investimento reflete o 
compromisso com o desenvolvimento da infraestrutura esportiva e o bem-estar dos moradores. "A conclusão desta obra 
representa um avanço significativo para o esporte e o lazer na nossa comunidade. É gratificante ver esse projeto de grande 
importância chegar à fase final, oferecendo um espaço renovado para a prática esportiva e a convivência social", afirmou.

ALAGAMENTOS NA 
COMUNIDADE CAVACO CHINÊS

O Ministério Público do Rio Grande do 
Norte realizou uma audiência fundamental, 
no dia 11 de julho, para abordar os graves 
problemas de alagamento na comunidade 
Cavaco Chinês, no conjunto Santa Cecília, 
bairro Pajuçara, Zona Norte de Natal. A 
reunião foi convocada pela 45ª Promotoria 
de Justiça de Natal após uma solicitação do 
deputado estadual Ubaldo Fernandes e 
uma comissão de moradores. A promotora 
Gilka da Mata, após constatar a falta de 
mobilização, recomendou à Prefeitura de 
Natal a adoção de medidas urgentes para 
mitigar os impactos das enchentes que 
deixaram os moradores ilhados. Na 
audiência, estiveram representantes das 
Defesas Civis de Natal e do RN, além de 
diversos órgãos. 

Recentemente, o juiz federal Marco 
Bruno Miranda Clementino declarou 
inconstitucional a cobrança da taxa de 
ocupação de terrenos de marinha no 
litoral brasileiro. Esses terrenos, situados 
a 33 metros da linha de maré alta, são 
cobertos por uma taxa anual de 
ocupação, além do IPTU já pago pelos 
residentes. O juiz apontou "insegurança 
jurídica" na demarcação desses 
terrenos. Apesar de a decisão ser uma 
liminar e a União poder recorrer, a 
medida é comemorada por aliviar a 
carga financeira sobre a população, 
especialmente em áreas humildes 
como na zona leste de Natal. Ubaldo fez 
pronunciamento na AL e agendou com 
o superintendente do Patrimônio da 
União, Adriano Platiny, para discutir a 
situação e futuros projetos.

Recentemente, o juiz federal Marco 
Bruno Miranda Clementino declarou 
inconstitucional a cobrança da taxa de 

TAXA DE MARINHA

Ubaldo Fernandes celebrou um avanço 
legislativo importante com a aprovação do 
Projeto de Lei nº 403/2023, na Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, para 
instituir o "Selo AmigoPet", uma certificação 
para estabelecimentos comerciais que 
permitam a entrada e permanência de 
animais de estimação acompanhados de 
tutores. Fernandes destacou que a medida 
visa promover a amigabilidade dos locais 
com os animais e contribuir para o 
bem-estar dos cidadãos e pets, além de 
fortalecer a economia local, atraindo 
consumidores que valorizam 
estabelecimentos pet-friendly. O selo será 
concedido com base em critérios como 
áreas sinalizadas, ambientes higienizados 
e treinamento de funcionários. 

Ubaldo Fernandes celebrou um avanço 
legislativo importante com a aprovação do 
Projeto de Lei nº 403/2023, na Comissão 

"SELO AMIGOPET" 
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O Deputado Ubaldo Fernandes celebra 
duas importantes conquistas legislativas 
aprovadas recentemente pela CCJR, como o 
Projeto de Lei nº 223/2024, que reconhece a 
Associação de Desenvolvimento 
Comunitário de Sítio Luiza, localizada em São 
Vicente/RN, como de utilidade pública 
estadual. Este reconhecimento é crucial para 
fortalecer a atuação da associação, que 
desempenha um papel vital no 
desenvolvimento comunitário da região. 
Essas iniciativas refletem o compromisso do 
Deputado com a promoção de uma 
sociedade mais inclusiva e com o apoio ao 
desenvolvimento de comunidades locais. A 
matéria segue agora para sanção do 
Governo do Estado para se tornar Lei.

UTILIDADE PÚBLICA 

O Deputado Ubaldo Fernandes, acompanhado pelo prefeito de Florânia, Hélio Araujo, esteve em julho na sede do 
Incra para tratar da titulação dos assentamentos Serra do Meio e Serra Nova. A visita foi marcada por uma recepção 
calorosa por parte do superintendente do órgão, que assegurou que o processo de titulação está em andamento. 
Durante a reunião, o gestor confirmou que as ações necessárias para formalizar a titulação dos assentamentos estão 
sendo realizadas. O Deputado reforçou seu compromisso em lutar pelos direitos das famílias residentes. "Estamos 
avançando juntos e nosso esforço é para assegurar que essas famílias tenham a segurança jurídica que merecem", 
afirmou.
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O deputado Ubaldo Fernandes manifestou 
apoio ao projeto de lei complementar proposto 
pelo governo do RN e submetido à 
Assembleia Legislativa, que representa um 
avanço significativo para a valorização e o 
aprimoramento das carreiras dos militares 
estaduais. Esta iniciativa, fruto de uma 
colaboração entre o estado, os 
comandantes-gerais das corporações 
militares e as associações de oficiais e praças, 
visa ajustar o requisito de tempo mínimo de 
permanência nas graduações das praças 
PM/BM, alinhando-o às novas exigências de 
inatividade dos militares estaduais. A proposta 
promove equidade e reconhecimento justo 
para os profissionais militares. 

A FAVOR DAS 
CARREIRAS MILITARES

A Assembleia Legislativa aprovou, à unanimidade, o Projeto de Lei que põe fim à cláusula de barreira e "veda a eliminação de 
candidatos aprovados fora das vagas disponíveis nos certames realizados no âmbito da administração direta, autárquica e 
fundacional do RN". Após amplo debate com habilitados do concurso de 2023 e diálogo com representantes do Governo, 
Ubaldo retirou um substitutivo que tinha encartado à matéria para beneficiar cidadãos que buscam ingressar na segurança 
pública. Com a sanção, essa Lei poderá ser aplicada aos concursos em andamento, abrindo possibilidade de quando houver 
necessidade e conveniência, à critério do Estado, convocar os habilitados no último concurso da PMRN. 

CONTRIBUINDO PARA VITÓRIA DOS CONCURSEIROS 
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O Deputado Ubaldo Fernandes 
destaca sua gratidão ao 
Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes (DNIT), 
especialmente ao superintendente 
Getúlio Batista, pela rápida resposta às 
suas demandas. Após uma reunião 
produtiva com o órgão, foram 
atendidas as solicitações para 
melhorar o acesso ao Instituto de 

UBALDO AGRADECE AO DNIT 

Educação do RN (IERN) em Tangará, sua cidade natal. A solicitação incluía a implantação de lombadas elevadas para reduzir 
a velocidade e garantir a segurança dos estudantes e da comunidade local, especialmente com o aumento no fluxo de 
pedestres. “Sou grato pela atenção a este pleito crucial para nossa comunidade, criando um ambiente mais seguro para todos”, 
afirmou Fernandes. 

O deputado estadual Ubaldo Fernandes participou do 2º DigicomXP no Teatro Riachuelo, no 
Midway Mall, no final de julho. “Olha, estou aqui neste evento importante para os adeptos dos 
esportes eletrônicos, que tive prazer de subscrever o projeto de lei que regulamentou, agora em 
2024, a prática esportiva. E, inclusive no próximo ano - para dar sequência a essa parceria - 
vamos disponibilizar emenda parlamentar. Todos devem ficar atentos, porque essa atividade 
vai crescer muito mais no nosso estado”. Já a organizadora do DCXP e presidente da 
Federação dos Esportes Eletrônicos do RN, Tábata Diniz, declarou: “Quero agradecer ao 
Deputado pela lei e por abrir as portas para os esportes eletrônicos se desenvolverem”.

FORTALECENDO OS ESPORTES 
ELETRÔNICOS DO RN


